

Argentina, Líder en Latinoamérica en Materia de Energía Atómica: CIEI

NUEVA YORK, 4 de enero (AP)—Un instituto norteamericano de investigaciones ecológicas, patrocinado por las Naciones Unidas, afirmó hoy que Argentina es líder en América Latina en materia de energía atómica, mientras que Brasil afronta en su etapa preliminar una profunda investigación sobre presuntas irregularidades administrativas en el programa de energía nuclear.

En un informe especial publicado por el World Environmental Report, revista oficial del Centro para la Información Ecológica Internacional, se afirma que Argentina tiene desde hace una década un centro de estudios de la energía atómica y que allí se han formado profesionalmente los técnicos que luego trabajaron en la primera planta atómica del país, la de Atucha.

"Argentina posee amplias reservas de uranio, que nunca han sido tocadas, en el sur", revela el informe, redactado por el especialista Michael Silvia.

Agrega que los argentinos se hallan adelantados en el negocio de la exportación nuclear, habiendo ya firmado contratos de asistencia a Perú y Bolivia.

El informe del centro califica como "controvertido" al programa nuclear de ciclo completo de Brasil, luego

que la revista alemana occidental Der Spiegel afirmó que hubo corrupción y deficiencias técnicas en un importante contrato de servicios firmado por el gobierno militar brasileño con Alemania Federal para la provisión de tecnología nuclear a la nación sudamericana.

Sostiene el World Environmental Report que un comité del Senado brasileño está investigando las acusaciones, las cuales "han sido convincentemente rebatidas", agregando que también las acusaciones sobre defectos técnicos han sido explicadas.

EL DIA

En síntesis

(AF, PL, AFP, IPS, DPA y TANJUG)

ARGENTINA, LÍDER LATINOAMERICANO EN ENERGÍA ATÓMICA

NUEVA YORK, 4 de enero.—Un instituto norteamericano de investigaciones ecológicas, que cuenta con el patrocinio de las Naciones Unidas, afirmó hoy que Argentina es el líder de la América Latina en materia de energía atómica, mientras que en Brasil afronta su etapa preliminar una profunda investigación sobre preguntas irregulares administrativas en el programa de energía nuclear.

IMPIDEN UNA MANIFESTACION EN BUENOS AIRES

BUENOS AIRES, 4 de enero.—La policía argentina impidió hoy aquí la realización de la tradicional manifestación en la Plaza de Mayo de las madres de desaparecidos por razones políticas. Importantes fuerzas de policía diseminadas en la plaza no permitieron concentrarse a las mujeres, que pensaban reunirse frente a la Casa Rosada, palacio presidencial argentino.

EXCELSIOR

Argentina y el MCE Elevarán su Comercio

BRUSELAS, 4 de enero. (AFP)—Argentina y la Comunidad Económica Europea prolongaron en un año a partir del 1º de enero de 1979 un acuerdo comercial ya existente, reveló hoy en Bruselas una fuente allegada a la Comunidad. El acuerdo, que remonta a 1971, es no preferencial y de un alcance limitado. En 1977, según las estadísticas publicadas por la CEE, el Mercosur experimentó un déficit comercial con Argentina de 800 millones de unidades de cuenta, (100 millones de dólares aproximadamente).